

## **Venezuela: Landini, no a las guerras. Condenamos el ataque de EE. UU., pedimos que se restablezca el derecho internacional y que intervenga la ONU**

Roma, 3 de enero. «La CGIL condena firmemente la violación de la soberanía nacional de la República de Venezuela por parte de los Estados Unidos de América, con el ataque militar, el aislamiento del sistema de comunicaciones y el anunciado secuestro del presidente Maduro». Así lo afirma, en una nota, el secretario general de la CGIL, Maurizio Landini.

«Una vez más —procede el líder de la Confederación— se destroza el derecho internacional y prevalece la lógica de la guerra y de la fuerza, en un momento en el que a nivel mundial hay tantos conflictos armados en curso como nunca antes».

Para Landini, «el panorama internacional es cada vez más dramático: la agresión de Putin a Ucrania sigue causando víctimas civiles; la administración Trump pone en peligro el derecho internacional con ataques armados en Nigeria, Siria e Irán, amenaza a Groenlandia, Panamá y nuevamente a Irán; en Gaza se sigue aplicando una lógica genocida no solo con los ataques armados, sino también con la hambruna, activamente respaldada por las execrables decisiones del Gobierno de Netanyahu, que incluso ha prohibido el acceso a Gaza de 37 ONG internacionales y ha reconocido unilateralmente a Somalilandia, contribuyendo a la inestabilidad de una región ya martirizada como el Cuerno de África».

Reiteramos que la paz, la seguridad común, la democracia, los derechos y las libertades son indivisibles del respeto de los derechos humanos y de la aplicación del derecho internacional. Pedimos al Gobierno italiano y a las instituciones europeas que condenen firmemente la agresión de Estados Unidos en Venezuela, se comprometan inmediatamente a un alto el fuego y envíen ayuda a la población civil afectada. Además —concluye Landini—, pedimos la convocatoria inmediata del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y el compromiso inmediato para restablecer la legalidad internacional.”